

# **Inaugura "Ciudad de los Niños" Preparatoria Técnica de Mujeres**

La Ciudad de los Niños es una institución que desde 1986 fomenta la educación y la formación integral de la familia. Recibe atención espiritual de la Prelatura del Opus Dei. El 9 de mayo de 2006 inauguró la Preparatoria Técnica de Mujeres.

12/06/2006

El 9 de mayo fue inaugurada la Preparatoria Técnica de Mujeres de la **Ciudad** de los **Niños** de **Monterrey**. La ceremonia estuvo presidida por el Arzobispo de Monterrey, Francisco Robles Ortega, y Eugenio Garza Herrera, presidente del Consejo de Directores. Al evento asistieron miembros del Consejo, representantes de distintas fundaciones y empresas que apoyan a la institución, benefactores, maestras, las alumnas de la primera generación, sus familias e invitados especiales.

Con esta nueva preparatoria, **Ciudad** de los **Niños** de **Monterrey** busca cumplir con mayor eficacia su misión: servir a la niñez y juventud de escasos recursos, y a sus familias, mediante una sólida formación académica, técnica, humana y espiritual que les lleve por sí mismos a ser motores de desarrollo en la

sociedad, con sentido cristiano de la vida.

Entre los objetivos de esta preparatoria, destacan el formar jóvenes con especialidades técnicas de gran demanda en la sociedad y con una excelente calidad humana, llevar a las mujeres hasta una educación profesional, dar a las jóvenes la preparación técnica necesaria para que puedan ser generadoras de ingresos, desarrollar al máximo el potencial de cada alumna y llevarla al logro de una vida plena y feliz.

En 1986, **Ciudad de los Niños** de **Monterrey** dejó de ser un orfanato para convertirse en una institución que realiza una labor más preventiva, fomentando la educación y la formación integral de la familia. Esto se lleva a cabo a través de sus dos colegios, uno para varones y otro para mujeres, los cuales cuentan con

primaria, secundaria y preparatoria técnica. Hoy, son más de mil alumnos y casi 700 familias las que se atienden y con la nueva preparatoria se incrementa la capacidad para atender a 135 alumnas adicionales.

El impacto que **Ciudad** de los **Niños** ha tenido en la sociedad, se traduce en resultados cuantitativos y cualitativos, entre ellos: Los centros educativos de **Ciudad** de los **Niños** se ubican en los primeros lugares de la zona, en el *ranking* realizado por la **Secretaría de Educación Pública**. El 99 por ciento de los alumnos que han ingresado, terminan la preparatoria. 85 por ciento de ellos han terminado una carrera universitaria.

El 100 por ciento de los alumnos que presentan su examen de admisión a la universidad, lo aprueban. Hoy, 37 ex alumnos estudian becados una carrera en el **Tecnológico de**

**Monterrey**, y 3 en la **Universidad de Monterrey**. Todos los padres de familia que no contaban con educación primaria, la han adquirido.

Esto ha sido posible gracias al apoyo de los benefactores y de todas las personas que colaboran en las campañas realizadas a través de donativos, colectas y su tradicional Sorteo. La **Ciudad de los Niños** cuenta con más de dos mil 500 benefactores que ayudan de manera personal; además del apoyo de muchas organizaciones.

---

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-mx/article/inauguracion-ciudad-de-los-ninos-preparatoria-tecnica-de-mujeres/> (22/02/2026)